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SUCCEDE IN MARITUBA

PRESENTAZIONE
A causa dell’isolamento sociale, dell’impossibilità di far
visita alle famiglie, di realizzare le interviste con i
bambini e le loro famiglie, quest’anno, non sarà
possibile l’invio degli aggiornamenti singoli ad ogni
sostenitore.
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Per questo quindi, in accordo con i
coordinatori dei progetti di Belluno,

Verona ed Erba, abbiamo pensato di
produrre questo unico documento per
aggiornare i sostenitori sui servizi
attuati e mantenuti in questo periodo.

Il Progetto di Sostegno ha come
obiettivo seguire e accompagnare gli
alunni che frequentano le scuole della
missione (Istituto Poveri Servi della
Divina Provvidenza) in Marituba e,

malgrado la pandemia del Coronavirus
(che in questo momento sta
avanzando), noi abbiamo continuato a
svolgere il nostro lavoro di assistenza
alle famiglie in modo affettuoso e
graduale, rispettando sempre le norme
di sicurezza imposte dalle autorità. 

Le visite a domicilio sono state sospese
fin da subito, ma nonostante ciò,

abbiamo incontrato le famiglie in un
apposito ufficio orientandole e
supportandole, anche con alimenti che
benefattori locali hanno messo a
disposizione. Seppur a distanza, con
ooo

l’aiuto del Comune, abbiamo garantito
un pasto giornaliero ai bambini delle
scuole e degli asili e gli insegnanti
hanno predisposto delle attività
scolastiche per minimizzare il più
possibile la perdita delle lezioni.
 

 

Rozicleia Sales

Suor Letìcia
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Il PAE (Programma di Appoggio
all'Educando di fatto Progetto di
Sostegno a Distanza) è nato
dall'iniziativa di una signora di Imperia e
con la partecipazione di volontari
ooooo

L’impulso maggiore, in relazione ai
numeri dei sostenuti, è stato dato nel
1996/97 con l’ingresso della
congregazione Don Calabria che è
legata alla congregazione Poveri Servi
o
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PRESENTAZIONE

italiani che in quel
periodo erano in
Marituba. Nel 1991 è
iniziata così l’accoglienza
ai primi bambini che
necessitavano di un
apporto nutrizionale e di
una Casa nel quartiere,

quella che è diventata
l’attuale asilo Nossa

Senhora da Paz. Questa
prima semente è
cresciuta e, nel tempo,

sono stati necessari altri
ospazi per accogliere altri bambini e
poter fornire loro anche un
accompagnamento integrale.

L’appoggio dei numerosi amici
benefattori italiani ha dato vita così ai
numerosi Centri presenti oggi in
Marituba.

Con il passare del tempo, si sono
succedute molte persone e missionari
come suor Letìcia, responsabile del
PAE oggi, che hanno realizzato un
lavoro giornaliero relativo
all'educazione, alla nutrizione e alla
salute.

della Divina Provvidenza e
dall'Associazione gruppi
INSIEME SI PUÒ di Belluno
determinante per la
consolidazione del progetto
a tuttora.

Il lavoro di queste persone,

sia in Marituba come in
Italia, hanno l’unico
obiettivo che è quello di
suscitare nelle persone
l’amore e la solidarietà in
favore dei più bisognosi.
Non posso dire quanti
ooooobambini ad ora hanno beneficiato del

progetto, ma posso dire che conosco
giovani che oggi sono nel mercato del
lavoro o inseriti in facoltà universitarie,

persone che hanno una vita
strutturata, importanti per il bene
organizzativo e sociale.

 

 

 

Terezinha de Jesus Botelho de Araújo
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SCUOLA

NOSSA SENHORA DA PAZ
Con la pandemia,

anche questa
scuola ha dovuto
aderire alle
disposizioni del
comune,

mantenendo attiva
osolo la parte amministrativa: la
direzione, la coordinazione
pedagogica e la segreteria. Tutto il
personale che ha lavorato in
presenza, ha fatto uso di mascherine,

rispettato le distanze e le norme
igieniche. Il kit per l’igiene e la pulizia è
stato fornito dal SEMED (Segreteria
Municipale per l’Educazione).

L’orario di lavoro è dalle 8.00 alle
14.00 in conformità al decreto
municipale, del quale stiamo
seguendo tutte le disposizioni
tecniche e pedagogiche e cercando di
sviluppare nel modo migliore possibile
il nostro lavoro.

 

 Direttrice Maria José Melo
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EDUCARE IN TEMPO DI CRISI

Pandemia

Con la sospensione
della scuola,

avvenuta alla metà
di marzo per
evitare la
prolificazione del
Covid-19, si è inteso 

che nonostante tutto l’educazione non
si può fermare. È così che la scuola
Nossa Senhora da Paz, preoccupata
per il processo di apprendimento dei
suoi ragazzi, si è organizzata con
gruppi di lavoro virtuali attraverso
WhatsApp, per chi in possesso, con
l’obiettivo di dar supporto pedagogico,

possibilità di apprendimento
garantendo la continuazione degli studi
per gli alunni dal primo al nono anno
scolastico. Gli insegnanti hanno inviato
giornalmente attività con il supporto di
video, testi, musiche, libro didattico e
altri strumenti finalizzati a
complementare le lezioni a distanza.  

 

 

Direttore Argemiro Seabra

SCUOLA

DOM CALABRIA



Mi è stato chiesto di
scrivere qualcosa rispetto
a come abbiamo vissuto
questa quarantena in
famiglia…

Ho pensato molto e sono
oogiunta a questa conclusione: solo l’amore

ci fortifica, ci unisce, ci dà ogni giorno la
certezza che abbiamo la compagnia
migliore, che siamo sulla strada giusta. Chi
avrebbe potuto immaginare che un virus
avrebbe cambiato le abitudini di tutti?
In famiglia siamo in tre: io Maria de Nazaré,

mio marito Edinaldo e nostra figlia Hilary
Lorena. Mio marito ha un lavoro fisso, è
l’autista privato di una famiglia di
imprenditori. Nostra figlia frequenta la
scuola São José nel turno del mattino ed
ero io ad accompagnarla. Io lavoro in casa,

o
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SCUOLA SÃO JOSÉ primarie raggiungendo così 413 utenti
tra bambini e ragazzi.
La scuola ha realizzato una
formazione continuativa online con i
docenti e i coordinatori pedagogici per
discutere e organizzare una strategia
per raggiungere in remoto gli alunni,
per pianificare la conoscenza della
tecnologia necessaria, per elaborare
la sequenza didattica, la creazione di
un gruppo di studio via WhatsApp
con video di lezioni e lezioni online
rendendo partecipi i familiari in questo
processo.

 

Direttrice Socorro Braga
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Si sa che “l’educazione è il pilastro della
sostentabilità e il futuro della società”

In questo periodo di
pandemia dovuta
al Covid-19, la
scuola São José in
partenariato con la
SEMED (Segreteria
Municipale per
ooool'Educazione), ha elaborato delle azioni

per permettere agli alunni di continuare
il proprio processo educazionale
mettendo a loro disposizione quaderni
per le attività di apprendimento
domiciliari. Questa azione è stata
direzionata a tutti gli alunni delle scuole
o

TESTIMONIANZA DI UNA FAMIGLIA
faccio la sarta e ho un piccolo laboratorio.

Ma come altre famiglie qui, il nostro
quotidiano è cambiato. Mio marito mi
aiuta nei lavori domestici (lo faceva anche
prima) mentre io seguo gli ordini delle
clienti che, grazie a Dio, non sono mancati
in questo periodo pur ricevendole con
tutte le attenzioni per non contaminarsi.
Hilary Lorena ha trovato modo di distrarsi
giocando o facendo i compiti che le
arrivavano attraverso il gruppo
WhatsApp mandati dagli insegnanti.
Abbiamo conversato molto, fatto
programmi, sognato e così il tempo
passa...affetto e amore qui non mancano!

 

Maria de Nazaré Gonçalves Ramalho

(madre di un’alunna)


